

Antrag Nr. 08-O-18-0008

SPD

Betreff:

Fußwegsituation zwischen Medenbach und Auringen

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten die Fußwege entlang der L 3028 und Verlängerung der Münzenbergstraße von Medenbach nach Auringen so zu führen, dass eine gefahrlose Nutzung für Fußgänger möglich wird.

Begründung:

Durch den Neubau des Supermarktes im Neubaugebiet „Auf den Erlen“ wird es zu einer stärkeren Nutzung der Fußwege durch Medenbacher Bürgerinnen und Bürger kommen, als bisher.

Der befestigte Fußweg von Medenbach nach Auringen endet vor dem Viadukt im Bereich der Gaststätte Hinkelhaus. Dort müssen die Fußgänger den ohnehin schon engen Bereich entlang der vielbefahrenen Landesstraße L 3028 laufen, bis sie an dem Hinkelhaus wieder auf einen Fußweg geführt werden.

Eine Wegführung ab dem Viadukt ein kurzes Stück in nördlicher Richtung entlang der Bahnlinie mit Einrichtung einer sicheren Quermöglichkeit der Bahngleise für Fußgänger könnte hier Abhilfe schaffen.

Weiterhin wird vorgeschlagen, den Weg aus der Verlängerung der Münzenbergstraße entlang des Medenbachs bis nach der Untertunnelung der Eisenbahnlinie so zu gestalten und auszuleuchten, dass auch bei widrigen Wetterverhältnissen eine gefahrlose Nutzung für Fußgänger möglich ist. Der Pfad nach der Querung der Eisenbahnlinie bis zur L 3028 ist ebenfalls für eine gefahrlose Fußgängernutzung herzurichten.

Wiesbaden, 13.02.2008